

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

10. Juni 2004: Dokumentarfilm «FC Schweiz intim»

Zwei Tage vor Beginn der Fussball-Europameisterschaft zeigt SF DRS an diesem Donnerstag um 20.00 Uhr auf SF1 den Dokumentarfilm «FC Schweiz intim». Martin Masafret begleitete das Schweizer Nationalteam seit Anfang Jahr bei allen Trainings-Zusammenzügen und Vorbereitungsspielen. Der SF-DRS-Journalist war vollständig in die Schweizer Equipe integriert.

Diesen Sommer wird erstmals seit acht Jahren wieder eine Schweizer Fussballnationalmannschaft an der Europameisterschaft teilnehmen. Das Team von Köbi Kuhn gilt als krasser Aussenseiter. Dies umso mehr, als die Vorbereitung alles andere denn optimal verlief. DOK hat die Nati in dieser Phase auf Schritt und Tritt begleitet. Entstanden ist ein intimes Bild der Schweizer Fussballstars, wie man es noch nie gesehen hat.

Am 13. Juni 2004 will die Schweizer Nationalmannschaft bereit sein, wenn sie in Leiria gegen Kroatien zum ersten Spiel dieser Europameisterschaft antritt. Auf dieses Datum hat Nationaltrainer Köbi Kuhn konsequent hingearbeitet. Kuhn trimmt die jungen Männer, welche die Schweiz an der EM vertreten mit einem unerschütterlichen Optimismus. Er hat sich durch nichts beirren lassen. Nicht als es zu Beginn dieses Jahres gegen Marokko und Griechenland in Vorbereitungsspielen Niederlagen absetzte. Nicht als Schlüsselspieler wie Magnin, Vogel, Murat Yakin und Spycher für Wochen ausfielen. Und auch dann nicht, als Stiel, Hakan Yakin, Celestini und andere in ihren Vereinen nicht mehr regelmässig spielten, sondern oft auf der Ersatzbank sassen. Dass die Schweiz gegen Kroatien, England und Frankreich nur krasser Aussenseiter ist, das weiss Köbi Kuhn. Aber mit dem Glauben an die eigenen Fähigkeiten und der richtigen Einstellung kann man auch als Aussenseiter bestehen, davon ist Kuhn überzeugt.